

In dieser Woche waren alle Kinder der Primarschule wieder aufgerufen, „umweltfreundlich“ zur Schule zu kommen, d.h. zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller, mit dem Bus oder in Fahrgemeinschaften.

In jeder Klasse haben wir dann am Morgen die umweltfreundlichen Schulwege gezählt und im Treppenhaus die gesammelten grünen Punkte aufgehängt.

Am Ende der Woche waren es insgesamt 278 umweltfreundliche Schulwege, die zusammen gekommen sind, das waren insgesamt 72% aller Schulwege.

Natürlich sollen wir auch in Zukunft immer auf das Auto verzichten, wenn es möglich ist. Bewegung tut gut und hält gesund!

